



Nombre de alumno: Guadalupe Recinos vera

Nombre del profesor: Bayron Vidals Camposeco

Nombre del trabajo: cuadro sinoptico

Materia: Adolescencia

Grado: 5to cuatrimestre

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 14 de febrero de 2021.

R
I
E
S
G
O
S
Y
O
P
O
R
T
U
N
I
D
A
D
E
S

Periodo critico
En el desarrollo

La adolescencia es una
etapa marcada por una

Puede llevar a la adopción de conductas de riesgo, entendidas como aquellas que son potencialmente dañinas o nocivas para su salud física y mental.

Temas de
intervención

Antisocial y
violencia

- Los niños, niñas y adolescentes con conductas antisociales hacen presencia y realizan todo tipo de actividades
-La construcción de los niños, niñas y adolescentes con conductas antisociales tiene que ver con la putrefacción del tejido social y sus causas son evidentemente

Consumo de
sustancias

el consumo de drogas en general en México aumentó en todas las edades 80 por ciento

El uso y abuso de sustancias adictivas constituye un complejo fenómeno que tiene consecuencias adversas en la salud individual, en la integración familiar y en el desarrollo y la estabilidad social

En los niños existe la inducción a las sustancias por parte de personas mayores, ya sea a través de acoso, violencia o por presión de círculos externos de consumo, incluyendo la familiar.

Trastornos de la
alimentación

La gente se obsesiona por perder una gran cantidad de kilos en el menor tiempo posible, por lo que nosotros los profesionales tenemos la responsabilidad de educar.

Anorexia: obsesión por estar delgadas. Vigorexia: es la obsesión por poseer un cuerpo musculoso
Manorexia: anorexia nerviosa en hombres. Ortorexia: "La excelencia alimentaria pasada de rosc
Permanexia: obsesion por mantenerse a dieta. Megarexia: Son personas obesas que se consideran sanas y delgadas.
Pregorexia: la mujer embarazada no come lo suficiente.
Ebriorexia o drunkorexia: chicas, obsesionadas por la delgadez y presionadas por la aceptación social del consumo de alcohol.

Nuevas
tecnologías.

Las nuevas tecnologías pueden tener un gran potencial educativo y comunicativo pero su uso inadecuado o abusivo puede acarrear importantes consecuencias negativas para jóvenes y adultos. Las personas afectadas por esta "adicción sin sustancia química", se caracterizan por mostrar una incapacidad de controlar su uso

Depresión
y suicidio

la depresión no tratada o mal tratada es, hoy día, una de las principales causas de suicidio en la adolescencia.

alarmas

- conductas
- verbalizaciones
- estresores vitales

La depresión y las tendencias suicidas son desórdenes mentales que se pueden tratar. Hay que reconocer y diagnosticar la presencia de esas condiciones tanto en niños como en adolescentes y se debe desarrollar un plan de tratamiento apropiado.